



a amuebladoro
vitoriano
manuel alonso
independencia 3 - vitoria

La batalla de Smolensko a punto de terminar victoriosamente para las armas alemanas

A 35.000 asciende el número de prisioneros rojos capturados en Mogilev. — LONDRES, bombardeado intensamente

Berlín.—E comunicado alemán de hoy dice que la batalla en el sector de Smolensko se halla a punto de terminar victoriosamente para las armas alemanas. Todos los esfuerzos del enemigo han fracasado.

En Ucrania las fuerzas alemanas persiguen al enemigo que se repliega en derrota, a pesar de las malas condiciones de los caminos y carreteras.

En el frente finlandés las tropas finlandesas y alemanas prosiguen su avance a pesar de la gran resistencia opuesta por el enemigo en forma encarnizada.

Un considerable número de escuadrillas de aviones alemanes atacaron durante la noche pasada Londres y sus objetivos como represalia a los repetidos

ataques llevados a cabo por la aviación inglesa contra los barrios habitados alemanes. Al oeste de la desembocadura del Támesis se produjeron grandes incendios. Cerca de las islas Faroe fué hundido un gran buque mercante y averiado otro. Frente a la costa oriental de Escocia fué alcanzado por un torpedero un gran buque mercante enemigo. Durante el día y durante la noche no fué atacado por los aviones ingleses el territorio de Alemania.—Efe.

Berlín.—En el sector de Mogilev en la destrucción de una unidad soviética, se han hecho al enemigo 35.000 prisioneros, capturándose 250 cañones y 750 ametralladoras.—Efe.

Berlín.—Las tropas finlandesas rechazaron a las tropas

soviéticas al oeste de Hangoo, al intentar aquellas efectuar un desembarco. En otros sectores de este frente los finlandeses destruyeron 16 tanques soviéticos.—Efe.

Helsinki.—El Ejército finlandés ha hecho público un comunicado en el que dice que fueron cercados dos regimientos, uno de Infantería y otro de Artillería, capturándose al enemigo 37 cañones, 13 tractores, 15 cocinas de campaña, 20 cañones y otras armas pesadas. También dice que en una jornada del día 26 los soviets intentaron un desembarco protegidos por destructores, siendo rechazados y hundiendo una lancha rápida motora.—Efe.

Helsinki.—En el frente finlandés fué cogida al enemigo una orden de Stalin en la que se daba cuenta de que algunos jefes del Ejército y comisarios habían sido detenidos por incumplimiento de su cometido y por inconsciencia total de su misión. Entre los detenidos figura el general Pauov, general jefe del Ejército del oeste.—Efe.

Budapest.—A pesar de las dificultades que ofrece el terreno y del asfixiante calor prosiguen el avance de las tropas húngaras por varios sectores.—Efe.

Londres.—El comunicado inglés dice que una considerable acción aérea ha despedido al enemigo durante la pasada noche sobre Inglaterra, no en gran intensidad, principalmente en las regiones del suroeste y en la de Londres. La capital, después de 32 noches de calma, sufrió un bombardeo que causó daños y destrozos así como víctimas. Un avión fué derribado.—Efe.

Londres.—El ministerio del Aire informa que en el día de ayer fué atacado Duhquerke.—Efe.

Roma.—El comunicado dice que durante la noche última las tentativas de acercamiento a las posiciones del Eje en el sector de Tobruk fueron rechazadas con bajas para los asaltantes, que hubieron de regresar a sus puntos de destino.

Fué bombardeada la base naval de la Valetta en la isla de Malta. En Sollum actividad artillera por ambas partes y Benghazi fué objeto de un bombardeo enemigo.

En el África Oriental, sec-

CONTRA EL COMUNISMO

En breve saldrán para la línea de combate los falangistas voluntarios

Berlín.—Las fuerzas aéreas de la División Azul llegaron ayer tarde a Berlín. En la estación de Anhat fueron recibidas por una delegación del Ejército alemán, presidida por el teniente coronel von Houvald; el embajador de España, conde de Mayalde, con el agregado aéreo y el jefe provincial de Falange, y otras autoridades y personalidades alemanas y españolas. Una compañía de la aviación del Reich rindió honores militares. La estación estaba adornada con banderas nacionales de los dos países y un numeroso público congregado en los andenes tributó grandes muestras de simpatía a los voluntarios españo-

les. Poco después salieron éstos con destino a un aeródromo próximo a Berlín, en el que permanecerán hasta su traslado al frente.

La División Azul continúa en su campo de instrucción cercano a Bayruth, familiarizándose con las nuevas armas en espera de ser enviada a la línea de combate. Reina gran entusiasmo y se supone que pronto partirán para el frente.—Efe.

Es criterio Nacional Sindicalista llegar a la prestación gratuita de todos los servicios sanitarios. Productores: Ingresad en la Obra "18 de julio"

Racionamiento de varios artículos

COMISARIA GENERAL DE ABASTECIMIENTOS Y TRANSPORTES

Delegación Provincial de Alava

A partir del día 30 del actual y hasta el día 9 de agosto próximo inclusive, mediante los cupones que a continuación se detallan, se facilitarán al público los siguientes artículos:

ARROZ: medio kilo por persona, contra cupón número 23.

ACOBITE: medio litro por persona, contra cupón número 14.

LAZUCAR: 250 gramos por persona contra cupón 24.

CHOCOLATE: una libra por persona contra cupón 25.

GARBANZOS: medio kilo por persona contra cupón 26.

JABON: 250 gramos por persona contra cupón 27.

MERMELADA: 250 gramos por persona contra cupón 28.

TOCINO: 200 gramos por persona contra cupón 29.

Todos los artículos reseñados se facilitarán en los establecimientos detallistas en que están inscritas las cartillas de racionamiento, excepto la mermelada de frutas que se repartirá indistintamente en los siguientes establecimientos: Don Luis Soaaga, Generalísimo Franco, 9; don Juan Alberdi, San Prudencio 27; señora viuda de Hueto, Postas, 4; don José Goya, Dato, 6; señora viuda de Arrilu-

tor de Wolcheff, actividad artillera. Gondar sufrió un ataque aéreo.—Efe.

cea, Postas, 36, y don Julián Larrinaga, Dato, 11.

Además, y en los días 1 y 2 de agosto próximo, y como de costumbre, en las carnicerías de la capital será facilitado un racionado de 100 gramos de carne de cebón cada día y por persona contra cupones 24 y 25.

Los precios para los anteriores artículos serán los siguientes: Arroz, 1'40 kilo, mas impuestos; aceite, 4 pesetas litro, mas impuestos; azúcar, 2'50 pesetas kilogramo; chocolate, 2 pesetas libra; garbanzos, 2'20 kilo, mas impuestos; jabón, 2'88 kilo mas impuestos; mermelada, 4'50 pesetas kilo.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Vitoria, 26 de julio de 1941.—El Gobernador Civil.—El Secretario Provincial, J. Carbó Riera.

Cupón pro ciegos

Ha correspondido premiado el número 120.

EMPRESARIOS! El número es la denominación administrativa de cada empresa y de cada trabajador en el Régimen Nacional de Subsidios Familiares.

Reseñad, pues, en la Declaración mensual de subsidios el número de referencia de estos, registrando en su correspondiente Declaración de Familia.

VITORIANO

Esta tarde da comienzo en la iglesia parroquial de San Miguel Arcángel el solemne Novenario que la Cofradía de la Virgen Blanca organiza como preparación inmediata y mejor para honrar a nuestra Excelsa Patrona.

Estos actos, brillantísimos siempre, han de tener mayor esplendor por la mayor concurrencia de vitorianos que, si se enorgullecen de serlo, también deben sentir la gloria de ser especialísimos devotos de la Virgen Blanca. El programa religioso en obsequio a nuestra Excelsa Patrona debe ser el más estimado de cuantos ostentan los hermosos apellidos de vitorianos y católicos; y, porque habrá días en los que los

festos profanos nos ocupen la atención y las horas, los días preparatorios de la Novena deben ser dedicados con singular cariño a honrar a la Blanca, llenando su templo, para venerarla y escuchar junto a Ella las lecciones sagradas que, con tal motivo, nos sean dadas.

La Novena se hará en las Misas de siete, ocho y media y once y media; y por la tarde, a las siete y media. Predicará el M. I. señor Dr. don Emilio Enciso que desarrollará hoy el tema "Dios te salve María".—María en la vida del cristiano.—Vitoria, mariano; y mañana: "Lena eres de gracia".—Los cristianos han de llegar al matrimonio "llenos de gracia".—El típico hogar vitoriano.

APUNTE

El general García Valiño en Bilbao

La prensa trae la noticia ayer de que el General García Valiño pasará una temporada en Bilbao para ordenar su documentación de la historia militar de la Cruzada en el Norte.

Es muy grata la noticia. Pocas o ninguna historia militar se habrán escrito, con los hechos, más magnífica que la de España.

Por paradoja sensible, sin embargo, también pocas cual la nuestra aguardarán en gran parte todavía salir de los archivos por el esfuerzo de los propios investigadores.

El renacimiento militar; la figura del gran Capitán; la hegemonía de las armas españolas; la obra maravillosa de la conquista de América; las campañas seculares de Africa, para citar sólo lo más saliente de nuestras guerras exteriores, confían aún lo mejor de sus secretos a los legajos de Simancas, de Sevilla y de Segovia.

Igual ocurre incluso con nuestras guerras exteriores. Nuestra gran lección de estrategia peninsular, como llamó Foch a la guerra de la Independencia, ha sido, aunque asombroso, más preferente tema de investigación extraña que de la propia.

Frente a los estudios ingleses de Napier y de Omán, y de los franceses Grasset, Balagny y Vidal de la Blache, podemos oponer apenas algún estudio, el de Arteché por ejemplo, a nuestro juicio, no muy completo para nuestro tiempo sobre el Alzamiento de 1808.

El propósito de nuestros Generales de la Cruzada Nacional—ahora García Valiño, antes Aranda y otros—de dejar a la posteridad un estudio militar de las operaciones bélicas en que ellos fueron autores y van a ser escritores, claro está que nos complace vivamente.

No otra cosa hicieron César y Jenofonte en la clásica antigüedad, y Ercilla, Garcilaso, Alarcón y Cadarso entre los nuestros, cuyos relatos arrancan mayor admiración del ánimo que los contempla testigos, actores y autores de los hechos militares que narran. Porque fueron hombres de gestos y de gestos.

Afortunadamente la historia militar de nuestra Cruzada ha de tener un desarrollo y cauce amplísimo en el Archivo Histórico Militar que el General Varela ha organizado con cariño precisamente para explicar el viejo abolengo tradicional de la táctica militar española de nuevo remozada en las campañas de Marruecos y en el glorioso Alzamiento Nacional. — ACEBEDO.

HIRO HITO ha ratificado hoy en Tokio el acuerdo franco-japonés sobre la defensa común de Indochina

Las Delegaciones francesa y nipona, de acuerdo en la forma

de aplicación del acuerdo

Las fuerzas filipinas y norteamericanas bajo mando yanqui

Mebourne.—Los fondos japoneses han sido congelados según disposición dictada por el presidente del Consejo australiano De Menzies.—Efe.

Batavia.—Las Islas Holandesas han sometido a autorización especial del Gobierno a todos los artículos y exportaciones al Japón.—Efe.

Tokio.—El gobernador general de la Indochina francesa y el delegado japonés han llegado a un completo acuerdo en lo que respecta a la mutua defensa del territorio indochino y

en la aplicación común de dicha defensa.—Efe.

Tokio.—Se ha reunido bajo la presidencia del Emperador el Consejo Privado en sesión extraordinaria. En la misma se aprobó y ratificó el acuerdo de mutua defensa entre el Japón y la Indochina francesa.—Efe.

Washington.—Por orden del presidente Roosevelt las fuerzas filipinas y las norteamericanas se han unido bajo el mando del general Mac Arthur. Esta medida se interpreta como la iniciación de los trabajos destinados a la creación de una

base común destinada a las futuras operaciones del Pacífico.—Efe.

Tokio.—El ministro de Hacienda ha anunciado la congelación de los fondos canadienses.—Efe.

Nueva York.—La orden prohibiendo la exportación de sedas a Norteamérica del Japón se ha dejado sentir en las fábricas de Filadelfia, las cuales han solicitado que se racionen las materias primas para la fabricación de sedas a todas las fábricas de los Estados Unidos.—Efe.

Amenazando vitales rutas

Los comentaristas de guerra se ocupan con preferencia de la marcha de las operaciones en el frente germano-ruso en lo que respecta al sector central, o sea, por donde se lleva el principal de los ataques, y en cuyos campos se desarrollan las más fuertes y cruentas batallas entre las divisiones blindadas de ambos poderosos Ejércitos. El ataque va aquí dirigido contra la misma capital soviética, Moscú. Por eso, la gran batalla que se halla a punto de terminarse victoriosamente para las tropas germanas, y que se lleva a cabo en los alrededores de Smolensko, tendrá consecuencias de mucha trascendencia en el futuro. Pero aparte de esto merece destacarse otro sector no menos importante del frente, cual es el del Norte, en el que desde hace días las tropas finlandesas y alemanas se han lanzado al ataque por varios puntos de las fronteras Este y Sur. Este ataque se dirige principalmente contra el que podríamos llamar frente de defensa soviético entre el Lago Ladoga y el Onega, y amenaza a una de las rutas más importantes de abastecimiento entre San Petersburgo y Moscú, después de haber roto o separado al Báltico de Rusia; esto es, la ruta marítima del Canal de Stalin entre San Petersburgo, Murmansk y el Mar Blanco, por donde a los soviets les pueden llegar los refuerzos de fuera: Estados Unidos e Inglaterra, ya que por el puerto de Wladivostok no es tan fácil. El Canal de Stalin, al que nos hemos hecho referencia, fue inaugurado hace unos tres años, y el tramo del Canal actual une la ciudad de Pownetz, en la orilla occidental del Lago Onega, con el puerto del Mar Blanco, Soroca, en la costa sudoeste del mismo. Con sus 221 kilómetros, el Canal de Stalin es más largo que el de Suez y las esclusas tienen capacidad de arrastre, hasta de tres mil toneladas. El tráfico anual se calcula en tres millones de toneladas. Junto al Canal corre el ferrocarril de San Petersburgo, sobre Kandalakcha a Murmansk, también hoy amenazado por las fuerzas finesas. Queda todavía a los soviets otro ferrocarril, no de importancia, cual es el que une a San Petersburgo con la península de Kol y llega hasta el puerto de Arkangel; pero da un largo rodeo hacia el Este por Wologda. El ferrocarril, antes citado, o sea el que pasa por Murmansk, a través de Carella y del Canal de Stalin es el único importante para el abastecimiento soviético. El Canal se halla abierto a la navegación de mayo a octubre; pero el puerto de Murmansk está siempre abierto a la navegación. De ahí la importancia que tienen las operaciones en este frente, dirigidas principalmente a asestar un duro golpe que interrumpa o destruya las rutas para el abastecimiento de la zona de San Petersburgo.

B. M.

Los Jóvenes de Acción Católica de Guipúzcoa se concentran ayer en Andoain

Presiden los actos las autoridades de la provincia.—El alcalde de la villa, presidente de la J. de A. C., inicia los discursos

Andoain, la noble villa guipuzcoana, dispensa ayer grandioso recibimiento a los jóvenes de Acción Católica de Guipúzcoa. Estos llegan por todos los medios de locomoción. 1.200 muchachos llenan con su entusiasmo, y edifican con sus sentimientos la localidad. ¡Aún hay jóvenes católicos, jóvenes puros, jóvenes apóstoles, para la salvación de España. Llegan precedidos de sus Padres (apostolado seglar bajo la dirección de la Jerarquía). Resefiemos, brevemente (como lunes), todos los actos.

En la Parroquia se celebraba a las 7 y media una nutridísima Comunión general, después de la cual el Consiliario Diocesano de los jóvenes de A. C. y Secretario del Obispado, M. I. señor don Leonardo Urteaga bendijo la bandera del Centro de Andoain, cuyo Alcalde es el presidente de esta Juventud. Un ambiente de profunda piedad, de vida litúrgica, trascendiendo en motetes y canciones fervorosas impregnan el momento que es vivido por todo el pueblo.

Monseñor Lauzurica que llega a las diez, y recibe una cariñosísima salutación de los jóvenes, pronuncia en la Misa solemne la Homilía de la dominica de ayer, y fundándose en ella, exhorta a los jóvenes a ser rectos y sacrificados administradores de su vida, de sus cualidades, de sus dones para el mayor servicio de Dios, gloria de la Iglesia y bien de España.

Para la Asamblea provin-

cial que se verifica a continuación de la Misa, han llegado las autoridades de Guipúzcoa, entre ellas el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento y el presidente de aquella Diputación.

La Asamblea tiene lugar en los locales del antiguo Seminario Menor (hoy Escuela de Artes y Oficios). Inicia los discursos el Alcalde de la villa y presidente de este Centro, que dedica una bienvenida entusiasta de gratitud a las autoridades y a los jóvenes de A. C. de toda la provincia. El Secretario de A. C. de San Sebastián presenta una hermosa ponencia sobre organización y funcionamiento de los Centros, insistiendo con especialidad en los aspirantados parroquiales. En una bien escrita Memoria se relata la vida de todos los Centros, sumando 1.500 los jóvenes con insignias y llegando a igual número los aspirantes en toda la provincia. Después de unas hermosas palabras del Consiliario de San Sebastián don Baltasar Argaza, proponiendo las Conclusiones de la Asamblea, ha cerrado el acto el Ilmo. señor Vicario General y Consiliario Diocesano Dr. Beitia, el cual tiene atinadísimas consideraciones, primero para los sacerdotes para que cuiden como hijitos a estos jóvenes —filioi meí— y a sus Centros tan florecientes; y después para los jóvenes de Acción Católica, prestos al trabajo en el vigor de una vida pura y en la formación de una conciencia instruida y apostólica.

EL TIEMPO EN ESPAÑA

La temperatura en España ha sido:
Máxima: 36 grados, en Ciudad Real, Córdoba, Sevilla y Cáceres.
Mínima: 8 grados, en Segovia.

EN VITORIA

Temperatura observada a las ocho de la mañana:
Máxima: 20,8.
Mínima: 15,0.

NUESTRAS CORRIDAS

LOS TRIUNFADORES

Con la que se habrá celebrado esta tarde, son cuatro las corridas despachadas en la famosa feria de Valencia. La segunda, efectuada el sábado, constituyó un verdadero acontecimiento, gracias a la afiligranada labor de tres de los cuatro matadores que en ella tomaron parte, que precisamente vienen a las nuestras, pues un diario de Bilbao, reseñando

el inolvidable festejo en su número de ayer, se expresaba en estos elogiosos términos:

Valencia.—Segunda de feria. Lleno. Ocho de Alipio Pérez para Marciaj Lalanda, Bienvenida, Belmonte y Manolete.

Primero.—Marciaj oye palmas al lancear. Inicia la faena con pases rodilla en tierra y sigue por naturales, obligando. Termina con una estocada hasta la empuñadura, que basta. (Oreja, vuelta y salida a los medios).

Tercero.—Belmonte lancea entre oñes y ovaciones. Realiza una gran faena, a los acordes de la música, metido entre los pitones, y mata de una casi entera, de la que dobla el toro. (Dos orejas, rabo, dos vueltas y salida).

Cuarto.—Manolete es ovacionado al lancear, hace una faena en los medios por naturales, acompañado por la música, entre oñes y ovaciones. Deja más de media en lo alto y descabella. (Ovación y salida al tercio).

Quinto.—Marciaj es jaleado al lancear. Hace una faena por naturales y de pecho, y mata de una estocada hasta la empuñadura, de la que dobla el toro. (Ovación y salida al tercio).

Séptimo.—Belmonte oye una ovación en lances cenidísimos. A fuerza de consentirlo, Belmonte ogra una faena enorme, que es acompañada por la música y por entusiastas ovaciones. Entra por derecho, y en tierra el estoque hasta la empuñadura. (Dos orejas, rabo, dos vueltas y salida a los medios).

Octavo.—Manolete lancea entre oñes. Con la muleta hace una faena enorme a base de naturales esculturales, que arrancan grandes ovaciones. Toca la música. Mata de una estocada en lo alto y descabella. (Dos orejas, rabo, y en unión de Belmonte es sacado en hombros).

A todo esto, en Vitoria que dó a mediodía de ayer cerrado el abono para nuestras dos corridas y se ha logrado un éxito brillantísimo, que supera a todo cálculo, tanto en cuanto al número de personas inscriptas como el resultado metálico.

Y en los nuevos corrales de la nueva plaza hay ya cuatro bonitos novillos para el festival de "Galas Artísticas", del lunes 4, y cuatro vaquillas que han de ser lidiadas por los aficionados: dos en dicho festejo, y las otras dos en el matutino extraordinario y gratuito del martes 5, día de la Patrona de la ciudad.

¡Bien se pone esto; pero bien!

Un pobre diablo.

Madre, si tu hijo no ha cumplido su primer año es imprescindible que durante los meses de calor vigile su alimentación una consulta de puericultura.

BOLSAS PINTADAS,

cuero, hule, cestas, juguetes, cunas, ventas mayor y menor. Co. rreña, 43 e Independencia, 44.

6. Castilla y Aransay

Estómago, hígado e intestinos CLINICA VIRGEN BLANCA. Bayas X. Teléfono 2.055. Añ, 6

EE. UU. enviará una misión militar a Moscú

Concesión de un crédito yanqui al Gobierno de Filipinas para la defensa nacional

Nueva York. — Los Estados Unidos procederán al envío de una misión militar a la URSS. Dicha misión estará presidida por el coronel Taymon Ville.—(Efe).

Stambul.—Un grupo de diplomáticos rusos ha llegado a esta

ciudad y se ha negado a proseguir su viaje a la URSS. Las autoridades turcas han consentido a los diplomáticos rusos que permanezcan en territorio otomano hasta el fin de la guerra.—(Efe).

Nueva York.—El primer ministro inglés, Mister Churchill, ha manifestado en una carta que ha dirigido a Stalin se halla en relación directa con la ayuda norteamericana a Londres. A este respecto se comenta que el hecho equivale a una invitación indirecta a la URSS para que se dirija a los Estados Unidos en demanda de ayuda.—(Efe).

Manila.—El Gobierno norteamericano ha concedido al filipino un crédito de diez millones de dólares para la defensa nacional.—Efe.

Londres.—Hopkins ha hecho unas declaraciones respecto a la ayuda yanqui a Gran Bretaña y sobre la intensificación de esfuerzos realizados en la construcción de material de guerra con destino a Londres.—Efe.

Información de la Provincia

DESDE LAGUARDIA

Religiosas

Con la solemnidad de años anteriores y gran concurrencia de fieles, se han celebrado en la Parroquia de Santa María de los Reyes, los actos y novena en honor de Nuestra Señora la Virgen del Carmen, habiendo ingresado nuevas Cofrades con imposición de Escapulario.

En la misma parroquia contrajeron matrimonio canónico los jóvenes Esteban Ledesma López y Carmen Treviño San Pedro, los que salieron para Zaragoza y otras capitales a disfrutar de su luna de miel. Nuestra enhorabuena.

Han sido trasladadas para su fundación a la acreditada Fábrica de Campanas en Vitoria de don Ignacio Murua, por nuestro dignísimo Párroco las campanas de la Parroquia de San Juan Bautista de esta villa; la mayor, con el nombre de María, fué fundada en el año 1915, siendo sus padrinos dos Honorio Navas y señora, y la pequeña el año de 1928 por don Angel Penea, en su acreditada casa de Miranda.

Viajeros

Regresó de Madrid, Asturias y otras capitales, nuestro dignísimo señor Juez de Instrucción, después de haber acompañado a su señora esposa, quien salió a pasar el verano con su distinguida familia.

Se halla entre nosotros, como todos los años, pasando el verano, el acudalado propietario y vecino de Bilbao, don Alvaro de Gortázar Manso con su distinguida familia y servidumbre.

Excma. Diputación Foral y Provincial de Alava

SUBASTA DE CARRETERAS

Por acuerdo de la Excelentísima Comisión Provincial del día 24 del actual, se anuncia, para las once horas del día 28 de agosto próximo, la subasta de las obras del camino vecinal de Gurendas a Quejo, la que estará sujeta al tipo de tasación de 76.736,88 pesetas, y a las bases acordadas que estarán de manifiesto en el Negociado de Fomento de esta Diputación, hasta dicha fecha.

Vitoria, 28 de julio de 1941. —El Secretario en funciones, Ramiro Gómez Casas.

Se necesitan obreros albañiles

Informes, Fueros, 45, Alameda

NUEVO TEATRO

JUEVES 31, A LAS 4 Y

7,30 TARDE. REPOSICION DE LA OPERETA INFANTIL

LA CORTE DEL REY COLORIN

A mediodía se desparmaron los jóvenes por la localidad y sus cercanías, y después de comer asistieron a un gran partido que el gran Atano dedicó expresamente ayer a los jóvenes de A. C.

Una gran función eucarístico-mariana con Procesión y bendición con el Santísimo en la Plaza de la Villa fué el digno colofón de esta fiesta de A. C.

PENSAMIENTO ALAVES no puede menos que felicitar a todos sus directivos y organizadores por la gran jornada de ayer que demuestra que la A. C., de la que tanto esperan nuestra Diócesis y España entera, sea ya entre nosotros y en los jóvenes especialmente, tan con soladora realidad.

†
Todas las misas que se celebren mañana día 29, en la parroquia de San Miguel Arcángel de esta ciudad y en Asteguieta (Alava) se aplicarán por el eterno descanso de DON EULOGIO FERNANDEZ DE RETANA E INIGUEZ DE CRIANO, fallecido el día 29 de julio de 1940.

Por un niño que muere criado al pecho mueren cinco criados con biberón. El niño durante los cuatro primeros meses de la vida debe tomar únicamente el pecho. Siguiendo este consejo le librarás de muchos peligros.